

## Leitung Forschung an der Pädagogischen Hochschule Thurgau neu besetzt

Dr. Philipp Eigenmann wird ab 1. September 2020 die Leitung Forschung an der Pädagogischen Hochschule Thurgau (PHTG) übernehmen. Die Stelle Leitung Forschung wurde nach dem Rücktritt von Prof. Dr. Dieter Isler neu konzipiert. Dr. Philipp Eigenmann wird übergeordnet zuständig sein für die Koordination und Umsetzung der Hochschulentwicklung der Forschung an der PHTG. Als Vertreter der Forschung wird er auch Mitglied in der erweiterten Hochschulleitung sein.



Nach seiner Ausbildung als Sekundarlehrer an der PH St. Gallen und mehrjähriger Unterrichtstätigkeit studierte er Pädagogik, Soziologie und Philosophie an der Universität Zürich. Unter dem Titel „Migration macht Schule. Bildung und Berufsqualifikation von und für Italienerinnen und Italiener in Zürich, 1960-1980“ schloss er an der Universität Zürich seine Promotion in Erziehungswissenschaft ab. Seit 2016 ist er Oberassistent am Institut für Erziehungswissenschaft am Lehrstuhl für Berufsbildung von Prof. Dr. Ph. Gonon an der Universität Zürich.

Seine aktuellen Arbeitsschwerpunkte in Lehre und Forschung umfassen erstens das Verhältnis von Wissenschafts- und Berufsorientierung in der professionsorientierten Hochschulbildung, insbesondere an Pädagogischen Hochschulen, zweitens Bildungsgerechtigkeit und Leistungsorientierung an Schulen in historischer und systematischer Perspektive sowie drittens Systeme und Strukturen der Berufsbildung. Im Rahmen seiner aktuellen Anstellung hat er an unterschiedlichen Strategie- und Qualitätsentwicklungsprozessen des Instituts mitgewirkt sowie internationale Publikations- und Vernetzungsprojekte koordiniert. Zahlreiche Publikationen gehören ebenso zu seinem Portfolio wie Referate, Lehraufträge an verschiedenen Hochschulen sowie Experten- und Gutachtertätigkeiten

Dr. Philipp Eigenmann ist 41 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder.